



Rick Hansen Foundation and Canadian Paralympic Committee launch partnership to make sport and communities more accessible

New collaboration will advance accessibility, Para sport, Universal Design, and major event legacy in Canada and internationally

July 28, 2026 – Traditional unceded territory of the Anishinabe Algonquin Nation (Algonquin Anishinaabe/Anishinàbeg) / Ottawa, ON - The Rick Hansen Foundation (RHF) and Canadian Paralympic Committee (CPC) have announced a new strategic partnership with the goal to advance accessibility, disability inclusion, Para sport, and accessible environments across Canada and beyond.

[Nine in 10 Canadians](#) believe the country should be more accessible. Yet too many sport facilities, schools, workplaces, venues, public spaces, and community environments continue to exclude people through design choices that limit access, independence, and belonging.

A shared ambition of both national organizations is the foundation of the partnership: to remove barriers, shift expectations, and help build a country where accessibility is designed from the start. Through the agreement, RHF and CPC will collaborate on accessibility leadership, education, research and knowledge exchange, storytelling and advocacy, and the co-development of new opportunities that support inclusion in sport and communities.

“This partnership is about turning belief into action,” said Karen O’Neill, CEO, Canadian Paralympic Committee. “Through the power of Para Sport, we see every day how sport can change perceptions, open doors, and change lives. But for that impact to reach more people, the systems and environments around sport must be accessible. Working with the Rick Hansen Foundation gives us the expertise, tools, and shared leadership to help drive that change in Canada and contribute to progress internationally.”

Significant work is already underway to support stronger accessibility standards and practices within Canada’s sport system. RHF and CPC also plan to work collaboratively with the Americas Paralympic Committee and other partners to strengthen accessibility across major international sport events, contributing to a wider Paralympic Movement that is more accessible, inclusive, and future-ready.

The collaboration aligns with CPC's 10-year strategic plan, which focuses on delivering the Best Prepared Teams for Games excellence while enabling Canadians to experience the Power of Para Sport. It also supports RHF's mission to accelerate a global movement to remove barriers to inclusion so that people with disabilities can thrive in an accessible, inclusive, and healthy world.

"We know Canadians want a more accessible and inclusive country, and we know the built environment is one of the biggest levers for change," said Doramy Ehling, CEO, Rick Hansen Foundation. "Accessibility benefits everyone. When we design spaces, events, and systems with people in mind, we create stronger communities and better experiences for all. This partnership with the Canadian Paralympic Committee is an important opportunity to connect accessibility leadership with the power and reach of Para sport."

The timing is significant. The 40th anniversary of Rick Hansen's Man In Motion World Tour in 2027 and the Los Angeles 2028 Paralympic Games will create powerful moments to elevate accessibility, inclusion, and the role of sport in driving social change.

The partnership will also explore ways to engage youth, educators, sport leaders, athletes, partners, and communities in understanding disability inclusion and the value of accessible environments. Shared storytelling and advocacy will highlight the leadership of people with disabilities and demonstrate how Universal Design strengthens society.

The agreement runs through 2032, aligning with CPC's current strategic plan and the Brisbane 2032 Paralympic Games cycle. RHF and CPC will review progress annually and identify priority opportunities where collaboration can have the greatest impact.

Together, RHF and CPC will work to build a future where more Canadians can access, participate, lead, and belong through Para sport, accessible communities, and inclusive design.

-30-

About the Canadian Paralympic Committee: [Paralympic.ca](https://paralympic.ca)

About the Rick Hansen Foundation: [RickHansen.com](https://rickhansen.com)

Media Contacts

Nicole Watts
Senior Manager, Communications & PR
Canadian Paralympic Committee
nwatts@paralympic.ca / 613-462-2700

Cynnamon Schreinert
RHF Media Contact
Hartley PR
Cynnamon@hartleypr.com / (604) 802-2733



La Fondation Rick Hansen et le Comité paralympique canadien concluent un partenariat afin d'améliorer l'accessibilité au sport et au sein des communautés

Cette nouvelle collaboration permettra de faire progresser l'accessibilité, le parasport et la conception universelle, en plus d'assurer la pérennité des legs grands événements au Canada et à l'échelle internationale

28 juillet 2026 – Territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabe (Anishinàbe Algonquin/Anishinàbeg) / Ottawa (Ontario) – La Fondation Rick Hansen (FRH) et le Comité paralympique canadien (CPC) ont annoncé un nouveau partenariat stratégique qui vise à promouvoir l'accessibilité, l'inclusion des personnes en situation de handicap, le parasport et la mise en place d'environnements accessibles partout au Canada et ailleurs.

[Neuf personnes sur 10 au Canada](#) estiment que le pays devrait être plus accessible. Pourtant, trop d'installations sportives, d'écoles, de lieux de travail, de sites événementiels, de lieux publics et communautaires continuent d'exclure certaines personnes en raison de choix architecturaux qui limitent l'accès, l'autonomie et le sentiment d'appartenance.

Ce partenariat repose sur une ambition commune aux deux organismes nationaux : éliminer les obstacles, faire évoluer les exigences et contribuer à édifier un pays où l'on intègre l'accessibilité dès la conception. Cette entente permettra à la FRH et au CPC de collaborer dans les domaines suivants : mobilisation en faveur de l'accessibilité, éducation, recherche et échange de connaissances, témoignages et sensibilisation ainsi que la mise en place conjointe de nouvelles solutions qui favorisent l'inclusion dans le sport et au sein des communautés.

« Ce partenariat vise à concrétiser nos convictions », déclare Karen O'Neill, cheffe de la direction, Comité paralympique canadien. « Le pouvoir du parasport démontre chaque jour à quel point le sport peut faire évoluer les mentalités, ouvrir des portes et changer des vies. Si l'on veut que cette influence touche davantage de personnes, les systèmes et les environnements liés au sport doivent être accessibles. Notre collaboration avec la Fondation Rick Hansen met à profit une expertise des outils et une direction commune pour contribuer à ce changement au Canada et faire progresser ce mouvement à l'échelle internationale. »

On déploie déjà des efforts considérables afin de promouvoir des normes et des pratiques plus strictes en matière d'accessibilité au sein du système sportif au Canada. La FRH et le CPC prévoient également de collaborer avec le Comité paralympique des Amériques et d'autres

partenaires afin d'améliorer l'accessibilité à l'occasion des grands événements sportifs internationaux et de contribuer ainsi à élargir le Mouvement paralympique, en plus d'en favoriser l'accessibilité, l'inclusion et la préparation pour l'avenir.

Cette collaboration s'harmonise avec plan stratégique décennal du CPC, qui vise à former les équipes les mieux préparées pour exceller aux Jeux, tout en permettant aux Canadiennes et aux Canadiens de découvrir le pouvoir du parasport. Elle appuie également la mission de la FRH, qui consiste à accélérer un mouvement mondial qui vise à éliminer les obstacles à l'inclusion, pour que les personnes en situation de handicap puissent s'épanouir dans un monde accessible, inclusif et sain.

« Nous savons que les Canadiennes et les Canadiens souhaitent un pays plus accessible et plus inclusif », explique Doramy Ehling, directrice générale, Fondation Rick Hansen. « Nous savons aussi que l'environnement bâti est l'un des principaux facteurs de changement. L'accessibilité profite à tout le monde. Quand nous concevons des lieux, des événements et des systèmes qui tiennent compte des besoins des personnes, nous renforçons les communautés et offrons de meilleures expériences à tout le monde. Ce partenariat avec le Comité paralympique canadien constitue une occasion importante d'associer l'avant-gardisme en matière d'accessibilité au pouvoir du parasport et à sa portée. »

Le moment choisi est particulièrement significatif. Le 40^e anniversaire de la Tournée mondiale Rick Hansen, que l'on célébrera en 2027, et les Jeux paralympiques de Los Angeles 2028 offriront des occasions exceptionnelles de promouvoir l'accessibilité, l'inclusion et le rôle du sport comme moteur de changement social.

Ce partenariat explorera également différents moyens de sensibiliser les jeunes, le personnel éducateur, les responsables du sport, les athlètes, les partenaires et les communautés aux questions d'inclusion des personnes en situation de handicap et à l'importance d'environnements accessibles. La mise en commun de témoignages et d'activités de mobilisation mettra à l'honneur l'esprit d'initiative des personnes en situation de handicap et démontrera que la conception universelle améliore la société.

Cette entente restera en vigueur jusqu'en 2032 et correspond donc à l'échéancier du plan stratégique actuel du CPC ainsi qu'au cycle des Jeux paralympiques, compte tenu des Jeux de Brisbane 2032. La FRH et le CPC évalueront chaque année les progrès accomplis et détermineront les domaines prioritaires pour lesquels la collaboration peut générer des retombées optimales.

Ensemble, la FRH et le CPC s'efforceront d'assurer un avenir où davantage de Canadiennes et de Canadiens peuvent accéder au sport, y participer, y jouer un rôle de premier plan et s'y sentir à leur place grâce au parasport, à des communautés accessibles et à une conception inclusive.

Au sujet du Comité paralympique canadien : Paralympique.ca

Au sujet de la Fondation Rick Hansen : RickHansen.com/fr

Personnes-ressources pour les médias

Nicole Watts

Gestionnaire principale, Communications et Relations publiques

Comité paralympique canadien

nwatts@paralympic.ca / 613-462-2700

Personne-ressource pour les médias à la FRH :

Cynnamon Schreinert

Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com / (604) 802-2733